



Le Groupe Talis poursuit son développement en se rapprochant du Groupe Fore, le premier acteur privé dans la formation et l'apprentissage aux Antilles françaises et en Guyane.

Paris, le 22 mars 2023,

Le Groupe Talis, réseau d'écoles post bac avec près de 4 200 étudiants, annonce son rapprochement stratégique avec le Groupe Fore, opérateur historique en outre-mer dans l'éducation et la formation avec 1 900 étudiants.

L'opération permet aux deux groupes d'unir leurs forces pour devenir un acteur de référence de l'éducation en régions, avec un réseau d'une dizaine d'écoles de proximité. Ce rapprochement se fera dans la continuité de la transition managériale entamée depuis plusieurs années entre le fondateur Didier Delpech, et l'actuel Directeur Général Samuel Daneyrole.

Fondé en 1986 par Didier Delpech, rejoint quelques années plus tard par Samuel Daneyrole, le Groupe FORE propose des formations professionnelles continues et en apprentissage aux Antilles françaises et en Guyane. Initialement présent en Guadeloupe en 1992, le Groupe FORE s'est ensuite développé en ouvrant un campus à Saint-Martin puis en Martinique. Le Groupe poursuit son expansion géographique avec l'acquisition d'Equinoxe Formation en Guyane (2017), puis avec le rachat de SN IMFS en Martinique (2019). Le Groupe diversifie par la suite son offre de formations en créant en 2018 son propre CFA (Centre de Formation d'Apprentis), lui permettant de proposer des formations en apprentissage en Guadeloupe, à Saint-Martin, en Martinique et en Guyane.

La couverture territoriale unique du Groupe FORE, qui dispose d'une trentaine de sites répartis sur 4 territoires, couplée à la diversité des formations proposées, sa capacité d'ingénierie pédagogique et sa notoriété en font le premier opérateur privé du marché de la formation et de l'apprentissage sur la zone Antilles-Guyane.

Grâce à ce rapprochement stratégique, le Groupe Talis, présidé par Yves Hinnekint, élargit son réseau d'écoles de proximité avec des campus situés en Nouvelle-Aquitaine, à Paris et aux Antilles-Guyane. Les deux groupes s'inscrivent dans une ambition commune de jouer un rôle moteur dans l'accompagnement local et durable des jeunes dans leur insertion professionnelle. Ce nouveau positionnement géographique permettra au Groupe de renforcer son impact et de proposer des formations qualitatives adaptées au bassin d'emploi local, amenant les apprenants vers une insertion professionnelle durable.

« Fort de nos 37 ans d'existence et conscient des enjeux à venir, je me devais d'inscrire notre groupe, leader aux Antilles (FORE & IMFS) et en Guyane (Equinoxe), dans une dynamique de progrès et de développement soutenu. Après plusieurs années de partenariat constructif, c'est naturellement que nous nous sommes projetés dans un destin commun avec Talis. Avec un ADN proche, notre alignement en termes de vision stratégique et la connaissance des spécificités ultra-marine donnent tout son sens à notre rapprochement. Je suis certain qu'il sera source de mutualisation, d'innovation pour les équipes et de réussite collective. » **déclare Didier Delpech, Fondateur du Groupe Fore.**

« Nos groupes sont respectivement leaders sur leurs territoires et dispensent des formations de qualité qui préparent les apprenants à la vie professionnelle. Après une première extension à Poitiers (Groupe AFC), le Groupe Talis continue de se développer en ayant désormais une présence forte en Outre-Mer à travers un groupe reconnu. » **déclare Yves Hinnekint, Président du Groupe Talis.**

« Le Groupe FORE est incontestablement le premier acteur privé dans la formation et l'apprentissage aux Antilles-Guyane. Dans un marché à la fois concurrentiel et fragmenté, le Groupe Talis rassemble des écoles qui se ressemblent avec des valeurs qui fédèrent. A travers ce rapprochement stratégique, le Groupe Talis est désormais présent sur un nouveau territoire qui présente d'excellentes perspectives pour l'avenir et le développement du Groupe Talis. » **complètent Marco de Alfaro et Augustin Harrel-Courtès, respectivement Partner et Directeur Associé de l'IDI.**

À propos de l'IDI (www.idi.fr)

L'IDI, pionnier du capital investissement en France, est une société d'investissement cotée spécialisée depuis 50 ans dans l'accompagnement des PME et ETI, contrôlée et majoritairement détenue par ses équipes. L'IDI propose aux entrepreneurs du temps, des moyens et une équipe d'investissement pérenne et expérimentée pour accélérer leur croissance. L'engagement et la pérennité des équipes de l'IDI ainsi que la qualité de nos investissements ont permis à nos actionnaires de bénéficier depuis l'introduction en bourse en 1991 d'un taux de rendement interne annualisé, dividendes réinvestis, de 15 %.

IDI est cotée sur Euronext Paris.

ISIN : FR000 0051393 – Bloomberg : IDIP FP - Reuters : IDVP.PA

Contact investisseurs

Tatiana Nourissat
+ 33 1 55 27 80 00
t.nourissat@idi.fr

Contacts presse

Jérôme Goer
+ 33 6 61 61 79 34
j.goer@verbatee.com

Valérie Sabineu
+ 33 6 61 61 76 73
v.sabineu@verbatee.com